
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Разработка рекомендаций по обеспечению безопасности труда монтажника на строительной площадке: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 20.03.01 «Техносферная безопасность» ; образовательная программа 20.03.01_07 «Техносферная безопасность (общий профиль)»
          
	
            Авторы:
          	
                  Уразгалиев Ринат Тимурович
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Каверзнева Татьяна Тимофеевна
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Инженерно-строительный институт
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2023
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  оценка профессионального риска; 
                  безопасность труда; 
                  монтажник стальных и железобетонных конструкций; 
                  строительство; 
                  occupational risk assessment; 
                  occupational safety; 
                  installer of steel and reinforced concrete structures; 
                  construction
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа бакалавра
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Бакалавриат
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  20.03.01
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  200000 - Техносферная безопасность и природообустройство
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2023/vr/vr23-2272
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\24123
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
                
                  Действие 'Загрузить' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы «Разработка рекомендаций по обеспечению безопасности труда монтажника на строительной площадке» В выпускной квалификационной работе проведён анализ состояния производственного травматизма и условия труда в строительной отрасли, приведены требования охраны труда в строительстве. Дана характеристика рабочего места монтажника стальных и железобетонных конструкций, идентифицированы опасности на рабочем месте, оценён профессиональный риск. По результатам оценки профессионального риска предложены рекомендации по обеспечению безопасности труда монтажника стальных и железобетонных конструкций. Задачи, которые решались в ходе исследования:  анализ производственного травматизма в строительной отрасли;  анализ состояние условий труда в строительстве на основе исследований;  исследование причины травматизма и их детализация;  оценка профессиональных рисков монтажника стальных и железобетонных конструкций;  разработка и обоснование рекомендаций по обеспечению безопасности труда монтажника стальных и железобетонных конструкций В 1 главе в ходе анализа производственного травматизма и условий труда в строительной отрасли определяются особенности и основные причины, источники и последствия производственного травматизма, характер воздействия вредных и опасных факторов производственной среды и трудового процесса; уточняются причины травматизма. Анализ произведён на основе рассмотрения научных работ и исследований, найденных в библиографических базах данных «Scopus», «РИНЦ», «Elibrary» и изучения статистических данных с  официального сайта Минтруда и Росстата. Также излагаются требования охраны труда в строительстве, найденные в справочной правовой системе «КонсультантПлюс». Во 2 главе даётся описание рабочего места монтажника стальных и железобетонных конструкций, включающее описание специфики работы, основных технологических и трудовых операций, используемых оборудований и ручных инструментов, средств индивидуальной защиты, производственной среды. Про-изведена идентификация опасностей на рабочем месте монтажника стальных и железобетонных конструкций, применён метод FMEA для погрузочно-разгрузочных работ. Санитарно-гигиенические риски оценены методом, предложенным Минько с помощью программного обеспечения Excel, остальные опасности – матричным методом. В 3 главе предложены рекомендации по обеспечению безопасности труда монтажника стальных и железобетонных конструкций, в частности даётся описание рекомендаций по защите от пыли, тяжести труда, неблагоприятного микроклимата , технологической вибраций, производственного шума.
        

        
          The topic of the final qualifying work "Development of recommendations for ensuring the safety of the installer on the construction site." In the final qualifying work, an analysis of the state of occupational injuries and working conditions in the construction industry was carried out according to re-search, the requirements of labor protection in construction are given. The character-istics of the workplace of the installer of steel and reinforced concrete structures are given, hazards at the workplace are identified, occupational risk is assessed. Based on the results of the risk assessment, recommendations are proposed to ensure the safety of the installer of steel and reinforced concrete structures. Tasks that were solved during the study:  analysis of occupational injuries in the construction industry;  analysis of the state of working conditions in construction based on re-search;  investigation of the causes of injuries and their details;  assessment of professional risks of the installer of steel and reinforced con-crete structures;  development and justification of recommendations to ensure the safety of the work of the installer of steel and reinforced concrete structures. The object of the study: ways to ensure the safety of an employee of a con-struction company. Subject of research: development and justification of the necessary recommen-dations for ensuring occupational safety. In Chapter 1, during the analysis of occupational injuries and working condi-tions in the construction industry, the features and main causes, sources and conse-quences of occupational injuries, the nature of the impact of harmful and dangerous factors of the production environment and the labor process are determined; the causes of injuries are specified. The analysis is based on the review of scientific pa-pers and studies found in the bibliographic databases "Scopus", "RSCI", "Elibrary" and the study of statistical data from the official website of the Ministry of Labor and Rosstat. The requirements of labor protection in construction, found in the legal refer-ence system "ConsultantPlus", are also set out. Chapter 2 describes the workplace of the installer of steel and reinforced con-crete structures, including a description of the specifics of the work, the main techno-logical and labor operations, the equipment, and hand tools used, personal protective equipment, and the production environment. The identification of hazards at the workplace of the installer of steel and reinforced concrete structures was carried out, the FMEA method was applied for loading and unloading operations. Sanitary and hygienic risks were assessed by the method proposed by Minko using Excel software, the remaining hazards were assessed by the matrix method. In chapter 3, recommendations are proposed to ensure the safety of the installer of steel and reinforced concrete structures, in particular, a description of recommen-dations for protection from dust, the severity of labor, unfavorable microclimate, technological vibrations, industrial noise is given.
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